
◇参加者　 　10名

◇回答　        9枚

◇回収率　　 90%

１．性別　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２．年齢

　

男性 8

女性 1

20代 1

30代 0

40代 3

50代 2

60代 3

70代 0

70代以上 0

３．所属　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　４．職種

医療機関（医科） 5 医師 5

医療機関（歯科） 3 歯科医師 4

その他 1 その他 1

５．研修会全体の満足度をお教えください。　　　　　　　　　　６．講演はいかがでしたか。

とても満足 5 大変参考になった 5

満足 4 参考になった 4

どちらでもない 0 どちらでもない 0

不満足 0 参考にならなかった 0

とても不満足 0

平成29年度第1回　在宅医療導入研修会　アンケート結果

男性 8名
89%

女性 1名
11%

医療機関（医科）

5名
56%

医療機関（歯科）

3名
33%

その他 1名
11%

とても満足

5名
56%

満足 4名
44%

どちらでもない 0名
0%

不満足 0名
0%

とても不満足 0名
0%

20代 1名
11% 30代 0名

0%

40代 3名
34%

50代 2名
22%

60代 3名
33%

70代 0名
0%

70代以上 0名
0%

医師 5名
50%

歯科医師

4名
40%

その他 1名
10%

大変参考になった

5名
56%

参考になった

4名
44%

どちらでもない 0名
0%

参考にならなかった 0名
0%



７．本日の研修会の参加理由をお教えください。（複数回答可）

内容に興味があった 3

知識を深めたかった 4

課題解決 0

日医単位取得 0

開催日時の都合が良かった 0

交流 3

他医師等からの勧め 0

その他 2

８．歯科医師との連携の必要性についてお教えください。

とても必要 6

必要 2

どちらでもない 0

あまり必要ない 0

必要ない 0

無回答 1

９．普段の診療場面(個々の症例)での、歯科医師との連携(連絡や相談など)についてお教えください。

ある 1

ときどきある 3

たまにある 3

ほとんどない 2

1回もない 0

１０．研修会に関するご意見、ご要望、また、今後、取り上げてほしいテーマがございましたらお教えください。

 　　　（今回、特にご意見等はありませんでした。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　一般社団法人名古屋市医師会　南区在宅医療・介護連携支援センター

◇◇◇　アンケートにご協力いただき、ありがとうございました　◇◇◇
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他医師等からの勧め

その他

【その他】

●研修

●センタからの紹介

とても必要 6名
67%

必要 2名
22%

どちらでもない 0名
0%

あまり必要ない 0名
0%

必要ない 0名
0%

無回答 1名
11%

ある 1名
11%

ときどきある 3名
34%

たまにある 3名
33%

ほとんどない 2名
22%

1回もない 0名
0%


